



Neue Westfälische,
Donnerstag 19.09.2024

PRESSEMELDUNGEN 2024

Lokalsport

DONNERSTAG
19. SEPTEMBER 2024

SGT1

Spaß und Erlebnis – ohne Ergebnis

Jugendfußball: Zum dritten Mal findet am Samstag der Strenge-Mini-Cup, ein F-Junioren-Turnier mit 64 Teams und 450 Nachwuchskickern, auf der Anlage des FC Kaunitz statt.

Verl-Kaunitz/Gütersloh (jed). Nach der erfolgreichen Premiere vor einem Jahr rüstet sich der FC Kaunitz für den insgesamt dritten Strenge-Mini-Cup an diesem Samstag. Einen Tag nach dem Weltkindertag treffen sich am 21. September zwischen 9 und 18 Uhr 64 F-Junioren-Fußballteams aus 32 Vereinen zu einer Vormittags- und einer Nachmittagsspielrunde im Stadion am Furlbach. Ausrichter sind neben dem FC Kaunitz der Kreisjugendausschuss und die Firma Strenge.

2023 wurde der vor Jahresfrist zum zweiten Mal ausgetragene Strenge-Mini-Cup vom DFB zum „Kinder-Sport-Event des Jahres“ gekürt. Der Deutsche Fußball-Bund belohnte mit Geld- und Sachpreisen den Einsatz der drei gemeinsamen Ausrichter bei der Implementierung neuer Spielformen im Kinderfußball der Altersklassen U6 bis U11, bei denen es vor allem um Spaß und Freude am Fußball sowie Bewegung gehen soll. Ergebnisse stehen nicht mehr im Vordergrund, dafür das Erlebnis. Der zweite Strenge-Mini-Cup im Jahr 2023 übernahm quasi eine Vorreiterrolle in Bezug

auf Ein-Tages-Turniere für F-Junioren auf Kreisebene.

„Die Ergebnisse sind fünftrangig. Es geht um viele Ballkontakte und die Freude am Fußball. Die Kinder sollen einfach Spaß haben“, sagt Dieter Krümpelmann vom Kreisjugendausschuss. Dem pflichtet Klaus Strenge vom namensgebenden Hauptsponsor bei: „Es geht nicht darum, die Bes-

ten zu fördern, sondern diejenigen, deren Potenzial noch nicht ganz entwickelt ist.“ Ähnlich wie beim bekannten, als klarer Leistungsvergleich im Senioren-Turniermodus ausgespielten Strenge-Cup für E-Jugendliche, legt das Avenwedder Unternehmen sein Augenmerk auf die Wertigkeit. „Wir wollen den Mini-Cup langsam auf das Niveau des

Strenge-Cups als etabliertes, anerkanntes Jugendturnier heben. Der Mini-Cup soll für die Nachwuchsspieler einen Anreiz und Stellenwert haben“, sagt Strenge.

Nach dem jeweiligen Turnierende kommen die Mannschaften gegen 12.30 bzw. 17.30 Uhr (beim Nachmittagsturnier) zum gemeinsamen Einmarsch der feierlichen Ehrung zusammen. Für jeden Teilnehmer liegen eine angefertigte Medaille nebst Urkunde sowie Plastikball parat. Der anschließende Ballregen führt seit vielen Jahren auch beim Strenge-Cup zu begeisterten Jubelstürmen

Auch beim FC Kaunitz als Gastgeber laufen seit Wochen die Bemühungen, den gut 450 F-Juniorinnen und -Junioren im Alter zwischen sechs bis acht Jahren einen unvergesslichen Tag zu bescheren. Rund 50 Helfer kümmern sich einen ganzen Tag lang ehrenamtlich in der Organisation oder den Verpflegungsständen um das Wohl der Nachwuchskicker. Wie im vergangenen Jahr rollt der Ball auf acht Spielfeldern auf dem Haupt- und dem Kunstrasenplatz des FCK. Infos: www.strenge-mini-cup.de



Klaus „Bobby“ Großegesse (v.l./Finanzchef FC Kaunitz), Klaus Strenge (Firma Strenge), Wigbert Erichlandwehr (1. Vorsitzender FC Kaunitz) und Dieter Krümpelmann (Kreisjugendausschuss) freuen sich auf den „Strenge-Mini-Cup“, bei dem 64 F-Junioren-Teams in zwei separaten Turnieren am Samstag Spaß am Fußball haben sollen.

Foto: Jens Dühnhöller